
 

 

 

 

 第１回 学校運営協議会 （５月２４日：高麗中学校） 

協議会委員 潮田 真也会長、横手 則和副会長、加藤 久美子、 

      横手 幸江、岡村 良夫、高麗 奈美子、長﨑 麻比子、 

      黒木 一夫、鈴木 英三郎、志村 憲一、大里 治泰 

○ 報告 

 ・高麗小学校、高麗中学校学校経営方針の確認 

 ・高麗小中学校開校準備会の進捗状況 

○ 協議 

(1) 令和 6年度の流れから今年度実施すべきこと 

  ・物品整理  ・開校式等の企画  ・街灯設置 

  ・廃棄費用の捻出 ・人員確保と計画 

  ・通学路、駐車場確認（スクールバス、グリーンベルト、区長要望） 

(2) 協議会 全 5回の流れ検討 

  ・第 2回･･･義務教育学校開校に向けた話合い 

  ・第 3,4回･･･学校評価システムシートの内容検討、評価の審議 

  ・第 5回･･･年度のまとめと次年度へつなげる事項の確認 

(3) 学校運営協議会の発信について 

  ・小学校、中学校、公民館、ＨＰにシートを掲示 

  ・協議会を夕方に設定し、児童生徒の出席を検討 

(4) その他 

  ・空になった校舎の用途 行政・民間・住民を含めて検討する 

  ・高麗小学校跡地の活用方法はどんなものがあるか検討する 

 → 第 2回はワークショップ形式で話合う 

  ・自転車通学区域、自転車通学の在り方について今後検討する 
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高麗小学校に保管されていた
「高麗学校」の旗。高麗小学校、
高麗中学校に分かれる前に使
用していたものでしょうか。 

高麗学校の旗にある
マーク。片仮名で「コ
マ」、桜と稲穂がモチ
ーフになっています。 

 地域と学校をつなぐ学校運営協議会。まずは目前の課題である「令和７年度
の義務教育学校 高麗小中学校」開校に向け、進捗状況や検討事項などの情報を
発信していきます。また、地域学校協働本部を中心とした活動と連携し、子ど
もたちの生活を支えていきます。ご意見、ご感想は事務局までお願いします。 

４年目を迎えましたコニュニティ・スクール。学校運営協議会として、小中の

統合に向けて、喧々諤々議論を重ねております。２年後の閉校式・開校式に向け、

地域の皆様のご協力をお願い致します。 

高麗地区学校運営協議会会長  潮田 真也 


